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Валерия КАЛЕЙКИНА

Служба в  армии  — время 
непростое. Это важный этап, кото-
рый навсегда останется в  памяти 
тех, кто ежедневно сталкивался 
с  разными испытаниями, каждое 
из  которых проверяло военнослу-
жащих на  прочность и  тем самым 
делало их сильнее как физически, 
так и  морально. Ранний подъем, 
тренировки, учебные тревоги, 
дежурство  — таков, как правило, 
обычный режим солдата. Но вместе 
с тем, это и веселые моменты, кото-
рые навсегда останутся в памяти.

Среди студентов Лесгафта 
немало тех, кто уже успел отслу-
жить в  армии. У  каждого из  них 
своя история. И  вот некоторые 
из них.

ВЯЧЕСЛАВ РУНТОВ 
2 курс, спортивная 
журналистика

Первый, с кем мне удалось по-
беседовать и кто с нескрываемым 
удовольствием решил поделиться 
своим армейским опытом, стал 
Вячеслав Рунтов, студент 2  курса 
направления журналистики. Вяче-
славу 22 года.

В 2017  году после окончания 
старшей школы Слава решил пой-
ти служить в  армию. На  вопрос, 

почему юноша предпочел сначала 
службу, а не поступление в вуз, Вя-
чеслав сказал следующее: «Хоте-
лось пораньше отслужить и  боль-
ше об  этом не  думать». Пройдя 
медкомиссию и  собрав ряд необ-
ходимых документов, молодой че-
ловек был направлен в  танковые 
войска. И вот что вспоминает Сла-
ва об армии:

«Армия. Не сказать, что я силь-

но впечатлен от  службы, но  у  нее 
есть плюсы. Во-первых, это новые 
знакомства и  общение с  некото-
рыми сослуживцами после дем-
беля. Армейские товарищи  — это 
те люди, которые, как и  друзья 
детства, будут с  тобой всегда. Ве-
селых моментов в  службе было 

не меньше, чем и печальных. Мне 
очень запомнилось, как мы с  ре-
бятами кутили в  учебной части. 
Что мы только не  творили! И  тап-
ки приклеивали к полу, и скотчем 
друг друга вместе с  кроватью об-
матывали, и  матрас из-под чело-
века тащили. Один из  товарищей 
и вовсе уснул в шинельном шкафу, 
но  впоследствии ему пришлось 
за  него отдуваться, но  это уже 

другая история. С тем же шкафом 
связан еще один случай. Я  был 
одним из  ответственных за  этот 
шкаф. И  как-то раз мы с  другими 
ответственными решили не  уби-
раться в нем, думали, что ротный 
не заметит. Но в итоге, как бы мы 
ни хотели, нам пришлось за это от-

вечать. В тот момент мне не было 
весело, но  сейчас я  вспоминаю 
это с улыбкой. Что же произошло? 
Командир роты, Беспалов, решил 
нас проучить и преподал нам урок: 
мы долго приседали и отжимались 
в канцелярии несколько сотен раз. 
И  что самое интересное, ротный 
посчитал, что этого мало! И  тогда 
мы вышли из  канцелярии и  отжи-
мались под его счет, под его ка-
ждое слово и  повторяли за  ним. 
Запомнилась одна очень доходчи-
вая фраза: «Я всегда буду вовре-
мя убираться, в  своем ужасном 

23 февраля

К празднику 23 февраля мы решили уделить внимание тем, кто 
уже испытал на себе все тяготы армейского времени и кого можно 
с полной уверенностью назвать защитником страны! Мы побеседовали 
со студентами Университета имени Лесгафта, с теми, кто уже 
«отдал долг Родине», чтобы узнать из первых уст их настоящие, 
живые истории.

С ПРАЗДНИКОМ, 
ЗАЩИТНИКИ!

| АРМЕЙСКИЕ ТОВАРИЩИ — ЭТО ТЕ ЛЮДИ, КОТОРЫЕ,  
КАК И ДРУЗЬЯ ДЕТСТВА, БУДУТ С ТОБОЙ ВСЕГДА
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шинельном шкафу, иначе в  сле-
дующий раз будет еще хуже». Это 
не дословно, но все же. С тех пор 
мы никогда не забывали наводить 
порядок в «шинельнике», все про-
тивогазы, ОЗК и чулки были четко 
сложены.

Мне вспомнилась еще одна 
забавная история. Произошло это 
зимой, мы с  товарищами во  вре-
мя «рабочки» решили развлечь-
ся и  поиграть в  снежки. Недолго 
думая, мы начали осуществлять 
задуманное. Как оказалось потом, 
зря. На этот раз нас заметил коман-
дир взвода, капитан Максаков. Он 
приказал нам подняться на  этаж. 
В  итоге мы приседали «братским 
хватом», а  он в  это время считал. 
Условия были следующие: при-
сесть по сто и более раз в течение 
минуты всей команде. И так мы де-
лали по кругу, пока не уложились 
в это время».

Вспоминая дни, проведенные 
на службе, Слава отметил также то, 
что освоиться в армии было не так 
легко.

«По приезде в учебную часть, 
в Московскую область, нам, ново-
испеченным солдатам, было слож-
но освоиться, но  со  временем мы 
привыкли. Историй и  воспомина-
ний оттуда не так много, но все же 
они есть. Помню, в парке вели хо-
зяйственные работы, и что-то мне 
нужно было найти. А  я  же парень 
смелый! Дождался обеденного пе-
рерыва, благополучно его пропу-
стив, принялся за дело. В поисках 
той самой вещи мне приходилось 
лезть в  чужие боксы. И  один раз 
практически успешно! Я  нашел, 
что было нужно, но в итоге застрял 
под раздвижными воротами. Еле 
выполз оттуда».

МАКАР КАЛАШНИКОВ 
1 курс, факультет единоборств

В 2013  году Макар окончил 
градостроительный колледж, по-
сле чего самостоятельно решил 
пойти служить. «Скучно стало  — 
и  пошел в  армию», — объясняет 
Макар.

Молодой человек отметил, что 
благодаря службе в  армии он 
изменился в  лучшую 
сторону. «Армия 

сделала меня гораздо сильнее, 
терпеливее и  разумнее», — гово-
рит студент.

Макар обратил внимание 
на  то, что вопреки стереотипам 
кормили военнослужащих в  ар-
мии хорошо, разнообразно, а это 
очень важно для тех, кто еже-
дневно тратит очень много фи-
зических сил.

КИРИЛЛ КОЛЕСОВ 
1 курс, менеджмент

По словам Кирилла, 
служба у  него была ин-
тересная, очень запоми-
нающаяся. «У  меня была 
необычная армия», — так 
начал свою историю молодой 
человек.

Служил Кирилл в  спортивной 
роте ЦСКА в 2017 году. Для моло-
дого человека это было большим 

поводом для гордости. «Было 
чувство достоинства, что я слу-

жу в вооруженных силах, вто-
рое — то, что я служу в ЦСКА, 
а это дано далеко не каждо-
му», — рассказывает Кирилл 
Колесов.

Вспоминая время, про-
веденное в  армии, Кирилл 

решил поделиться с нами тем, 
как проходила присяга.

«Присяга проходила на  олим-
пийской площади в  Адлере. 
Я  служил в  питерской роте. Все 
спортсмены. Призывался осенью, 
но  было еще не  холодно. Самое 
запоминающееся, через что про-
ходят все, кто попадает в  ЦСКА, 
это военкомат. Проходишь быстро, 
а  вот подписать в  конце “воен-
ник”  — это целая вечность. Я  си-
дел до  самой ночи и  потом еще 
пол следующего дня», — делится 
Кирилл.

Студент отметил, что присяга — 
это “как отдельный вид искусства”.

«Все начищено, красиво, 
парадный строй проходит мимо 
главной трибуны перед командо-
ванием ВС РФ. Такие моменты за-
помнились навсегда. И да, у нашей 
роты на присяге была российская 
гимнастка, олимпийская чемпион-
ка Светлана Хоркина», — вспоми-
нает Кирилл.

Кирилл уделил внимание так-
же тому факту, что ему повезло 
не только с ротой и сослуживцами, 
но  и  с  начальниками. По  словам 
юноши, у  него были отличные 
начальники!

Фото:  
из личного архива, 

shutterstock.com
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Александр НЕПРАШ

Любой мастер-класс 
для начинающего журнали-
ста —  это кладезь знаний. 
За плечами Сергея Изотова 
практически 20 лет непре-
рывной работы — он стал 
мастером своего дела. 
Сергей был корреспонден-
том на «Радио России» и 
входил в пул председателя 
Совета Федерации Вален-
тины Матвиенко. От «Рос-
балта» до «ИТАР-ТАСС», от 
«Известий» и «Петербург-
ских ведомостей» до руко-
водителя отдела на сайте 
News.ru — Сергею Изото-
ву было, чем поделиться  
со студентами.

Мастер-класс был ус-
ловно разделен на две ча-
сти: первой стала моноло-
гическая часть, в которой 
наш гость рассказал о себе, 
об опыте работы журнали-
ста и о тенденциях разви-
тия журналистики в России. 
Во второй половине встре-
чи студенты могли задать 
абсолютно любой интере-
сующий их вопрос. Сергей 
Изотов кратко, но доходчи-
во назвал плюсы и минусы 
профессии, раскрыл неко-
торые тайны и попытался 
доступно объяснить слож-
ные вещи из политической 
журналистики. Судя по 
количеству студентов и их 
вопросов, гость не оставил 
равнодушной аудиторию.

Спикер объяснил, как 
журналисту сохранять 
объективность в такой 
непростой професси-
ональной сфере и как 
действовать, если он не 
согласен с позицией из-
дания по различным, в 
том числе политическим, 
вопросам. Особое внима-
ние Сергей Изотов обра-
тил на специфику работы 
в информационном агент-

стве, главным отличием 
которого от других СМИ 
является собственная 
информация. Журналист 
информагентства обязан 
делиться эксклюзивными 
новостями, которые затем 
могут быть подхвачены 
другими медиа. Кроме 
того, наш гость напомнил 
о структуре новостного 
текста, который должен 
писать журналист инфор-
магентства.

Сергей Изотов, опира-
ясь на свой профессиональ-
ный опыт в Санкт-Петербур-
ге и Москве, сравнил работу 
корреспондента в главных 
городах России и признал, 
что столица все же дает 
больше возможностей для 
роста и повышения уровня 
мастерства. Он пожелал 
всем студентам профессио-
нальных успехов и постоян-
ного движения вперед. 

Возможно, онлайн-фор-
мат отнял атмосферу лич-
ного общения, но и без пол-
ного контакта мастер-класс 
получился максимально 
плодотворным. Благодарим 
Сергея Изотова за уделен-
ные студентам полтора часа, 
в которые он включил инте-
ресные истории из профес-
сиональной жизни и важные 
советы для молодых журна-
листов, а также ответил на 
интересующие вопросы. 

мастер-класс

Для студентов 3–4 курсов 2 февраля прошел мастер-класс 
с журналистом информационного агентства ИТАР-ТАСС 
Сергеем Изотовым. Конференция проходила в онлайне, 
что абсолютно не помешало Сергею поделиться богатым 
опытом, а студентам — принять советы и услышать 
ответы на все интересующие вопросы.

ПРАВИЛА 
ДИПЛОМАТИИ
Выпускник Университета Лесгафта, 
советник-посланник посольства Южной 
Осетии Алан Дзагоев встретился 
в режиме онлайн со студентами 
института менеджмента и социальных 
технологий (ИМиСТ) и поделился 
профессиональными секретами.

Дмитрий ТОЙДЕРЯКОВ

Онлайн-встреча с  Аланом Дзагоевым состоялась 
2 февраля на платформе Zoom в рамках обучения сту-
дентов 4 курса ИМиСТ мастерству дипломатии в сфере 
международных отношений. Конференцию провели 
заведующая кафедрой социальных технологий и  мас-
совых коммуникаций в спорте Виктория Ермилова и на-
чальник международного отдела Мария Теодорович.

Алан Дзагоев — выпускник ИМиСТ. Он рассказал 
студентам о том, какими качествами должен обладать 
работник дипломатической службы. Обратил внима-
ние на важность высокого уровня моральных качеств 
в профессии, необходимость хорошей стрессоустойчи-
вости, вежливости и свободы от предрассудков.

Студентов интересовало, что больше всего привле-
кает в работе дипломата и как проходит его рабочий 
день. По  словам Алана Дзагоева, профессиональная 
жизнь дипломата насыщена различными событиями 
и  требует постоянного саморазвития. «Тяжело найти 
деятельность куда более разнообразную и ответствен-
ную, чем та, которой я занимаюсь», — отметил он.

Спикер отметил важность получения самообразо-
вания в  современном мире и  необходимость своими 
силами искать источники, которые могли бы дать но-
вые знания. Среди личных фаворитов в  списке для 
ознакомления Алан Дзагоев выдвинул книги А. В. Тор-
кунова «Дипломатическая служба» и В. И. Попова «Со-
временная дипломатия». Наш гость подчеркнул, что 
будущим дипломатам особенно важно знать Венскую 
конвенцию о  праве международных договоров, ко-
торая является основополагающей в  регулировании 
международных отношений.

Алан Дзагоев дал ценные советы аудитории и при-
звал к познанию нового. По его мнению, очень важно 
научиться верить в  себя. Уверенность в  собственных 
силах является одним из показателей профессиональ-
ного мастерства. Дипломатия требует постоянного 
вовлечения в работу и ежедневного получения новой 
информации  — будущие специалисты должны быть 
к этому готовы.

ШКОЛА ТАСС

|  ЖУРНАЛИСТ ИНФОРМАГЕНТСТВА ОБЯЗАН 
ДЕЛИТЬСЯ ЭКСКЛЮЗИВНЫМИ НОВОСТЯМИ
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Ксения ШАПИРО  

— Антон, почему вы выбрали именно это 
направление в  спорте? Ведь многие счита-
ют, что подготовка к  соревнованиям  — это, 
в первую очередь, удар по здоровью и «кар-
манам». Стоит ли красивое тело вложенных 
в него ресурсов?

— Исходя из  прошлого спортивного 
опыта, я  понял, что мне больше подходят 
индивидуальные виды спорта. Почему бо-
дибилдинг  — потому что, на  мой взгляд, 

это в  первую очередь, борьба с  самим с  со-
бой и  проверка своих сил и  возможностей. 
Действительно, сочетание изнурительного пи-
тания и  тяжелых тренировок в  последние ме-
сяцы подготовки дают о  себе знать. Для себя 
я  решил, что да, стоит, и  многие культуристы 
меня в этом поддержат.

— Что вы скажете по поводу вашего пси-
хологического состояния? Замечали  ли вы 
за собой какие-либо изменения?

— Естественно! Когда я  начал наблюдать 
за  собой изменения, то  решил, что будет ин-
тересно записывать свои ощущения в постсо-
ревновательный период. Я  составлял схемы 
тренировочного цикла под себя и  проводил 
анализ психологического состояния, чтобы 

понять, какой будет отклик у  организма. Из-
менения были таковыми: из-за гормональ-
ных перепадов, связанных с  употреблением 
необходимых фармакологических препа-
ратов, наблюдались снижение общей 
работоспособности и  периодическое 
возникновение апатично-депрессив-
ных состояний. Возникало понима-
ние того, что силовые показатели, 
интенсивность тренинга, качество 
восстановительных процессов сни-
жаются, что как раз и приводит в пес-
симистическое состояние. Коротко 
говоря, чувствовался износ организма. 
Подчеркну: именно в  период глубокого 
отдыха от соревнований.

— Говорят, что такой спорт может еще 
больше развить морально-волевые качества 
или же наоборот «сломать» спортсмена. Мно-
гим тяжело найти мотивацию. Как это отраз-
илось на вас?

— Иногда бывает трудно найти мотивацию, 
так как ты понимаешь, какой труд нужно проде-
лать снова и снова для того, чтобы в будущем 
конкурировать среди лучших. Но  именно это 
меня и подстегивает. Чувствуется азарт. Посто-
янно в голове мыли о том, сможешь ли ты снова 

выдержать этот путь и  сделать 
себя еще совершеннее? Во-
обще, бодибилдинг помогает 

мне быть более выносливым, 
стрессоустойчивым и  ответ-

ственным перед самим 
собой.

— Спасибо, Антон, 
за  познавательную 
информацию. Что бы 
вы могли посовето-

вать тем, кто только 
хочет вступить на тропу 
бодибилдинга?

— Не обходите сторо-
ной свое здоровье и за-

дайте себе вопрос: 
действительно  ли 
вам это нужно?

бодибилдинг

У студента 4 курса кафедры теории и методики атлетизма 
Антона Карапетяна идет шестой месяц отдыха после 
соревновательных стартов. Это означает, что он не только 
отдыхает от сверхнагрузок, но и полностью восстанавливает 
свое здоровье после необходимой фармакологической поддержки 
организма. Антон Карапетян поведал нам о том, как ему удается 
справляться с таким стрессом.

АНТОН КАРАПЕТЯН: 
«НЕ ОБХОДИТЕ СТОРОНОЙ  
СВОЕ ЗДОРОВЬЕ»

|  БОДИБИЛДИНГ ПОМОГАЕТ БЫТЬ БОЛЕЕ 
ВЫНОСЛИВЫМ, СТРЕССОУСТОЙЧИВЫМ  
И ОТВЕТСТВЕННЫМ ПЕРЕД САМИМ СОБОЙ

Фото:  
из личного архива  

Антона  
Карапетяна,  

instagram.com
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Ольга ВИНОГРАДОВА

Распределившись между 
командами двукратной чемпи-
онки мира Евгении Медведевой 
и  олимпийской чемпионки Алины 
Загитовой, участники принялись 
за  ожесточенную и  захватываю-
щую борьбу.

Среди спортсменов, выступаю-
щих за команду «Красная машина» 

под руководством Алины Загито-
вой, были такие известные фигури-
сты, как Анна Щербакова, Дмитрий 
Алиев, Камила Валиева и  многие 
другие. От  команды «Время пер-
вых», представляющих Евгению 
Медведеву, выступали Алексан-
дра Трусова и выпускники НГУ  
им. П.Ф. Лесгафта, Санкт-Петер-
бург, Елизавета Туктамышева и Ми-
хаил Коляда, занявший второе ме-
сто в произвольной программе.

Михаил Коляда своим высту-
плением внес в  копилку «Время 
первых» 105, 42  балла. Фигурист 

не  первый раз радует фанатов 
своими успехами. Так, на Олим-
пийских играх 2018  года Ми-
хаил Коляда стал серебря-
ным призером и  бронзовым 
призером на  чемпионате 
мира. Однако результатов 
фигуриста было недоста-
точно для победы коман-
ды Евгении Медведевой. 
«Красная машина» с  не-
большим отрывом выдвину-
лась вперед и с общим баллом 
2634,95 обогнала соперников.

Но всё  же команда «Время 
первых» не  ушла с  пустыми рука-
ми. По  результатам онлайн-голо-
сования, команда Евгении Мед-
ведевой выиграла зрительские 
симпатии, что доказывает любовь 
поклонников к фигуристам и зим-
ним спортивным соревнованиям.

Александра ХОРКУШ

Со 2  по  15  февраля боксеры 
сборной команды Санкт-Петер-
бурга провели сбор в  Тегенекли, 
Эльбрусском районе Кабарди-
но-Балкарии. На  тренировках, 
проходивших трижды в  день, 
был выполнен большой объем 
упражнений на  улучшение об-
щей и  специальной физической 

подготовки бойцов. В  сборе при-
нимали участие студенты НГУ 
им.  П. Ф. Лесгафта, Санкт-Петер-
бург: кандидаты в  мастера спорта 
Никита Веретенников, Артём Ино-
ков и мастер спорта России Авдей 
Царенко. В ближайших соревнова-
ниях спортсмены примут участие 
уже в начале марта. Затем сборная 
выступит на  первенстве Санкт-Пе-
тербурга, на  котором будут выяв-
лены сильнейшие боксеры для 
участия на  первенстве страны, 
проведение которого планируется 
в конце апреля в Подмосковье.

фигурное катание

ХОЛОДНЫЙ ЛЕД  
ДЛЯ ТЕПЛЫХ ПОБЕД
Российские спортсмены, в числе которых 
и представители Университета Лесгафта, 
сразились друг с другом на Кубке Первого канала, 
демонстрируя зрителям хорошую подготовку 
и красивые выступления по фигурному 
катанию.

бокс

НАЧИНАЕМ ПОДГОТОВКУ 
К ПЕРВЕНСТВУ РОССИИ

Молодежная сборная  
Санкт-Петербурга готовится 
к одному из самых важных стартов 
в новом году.
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Оля СКУЛЯБИНА 

Президент Всероссийской 
федерации плавания Владимир 
Сальников сообщил о том, что 
отбор пройдет по той же схеме, 
какая была утверждена для ква-
лификации перед 2020 годом. 

«Все три стадии отбора, кото-
рые были утверждены ранее, мы 
планируем провести снова. Так 
что модель внутреннего отбора 
та же, еще предстоит утвердить, 
где и как мы можем все провести 
в нынешних условиях пандемии», 

— сказал старший тренер сбор-
ной России Сергей Бурков.

Ранее, как сообщают источ-
ники, условия отбора выполни-
ли Кирилл Абросимов, Денис 
Адеев, Мария Новикова и Ва-
лерия Ермакова. Отбор состоял 
из трех этапов. Первый прошел 
на дистанции 10 км в рамках сен-
тябрьских Всероссийских сорев-
нований по плаванию на откры-
той воде в  акватории Черного 
моря. Вторым этапом было вы-
ступление в  50-метровом бас-
сейне на дистанции 5000 метров 
на  чемпионатах и  первенствах 
федеральных округов. Третьим 
этапом стал старт на  10 киломе-
тров на Кубке Европы по плава-
нию на  открытой воде в  Эйлате 
(Израиль).

Будем надеяться на наших 
спортсменов и их успех на отбо-
рочных соревнованиях.

Фото: AP

плавание

Национальный отбор для участия  
в квалификационном предолимпийском 
марафоне среди российских пловцов, 
выступающих на открытой воде, будет 
проведен заново. Такое решение принято  
в связи с пандемией.

ВОДНЫЙ ПУТЬ  
К ОЛИМПУ

|  МОДЕЛЬ  
ВНУТРЕННЕГО ОТБОРА 
ОСТАЕТСЯ ПРЕЖНЕЙ

Татьяна ЩЕПКИНА

Дина и  Арина Аверины  — сту-
дентки 1  курса магистратуры фа-
культета летних олимпийских ви-
дов спорта НГУ им. П. Ф. Лесгафта, 
Санкт-Петербург.  Они завоевали 
четыре золотые медали из  ше-
сти в  отдельных видах Гран-при. 
Дина стала победительницей в ин-
дивидуальном многоборье. Она 
получила самые высокие оценки 
за  упражнения с  мячом и  булава-
ми. Арина — на втором месте. Она 
лучше всех выполнила упражне-
ния с обручем и лентой.

Ещё одну победу сестры одер-
жали в  групповых упражнениях 
с пятью мячами.

Соревнования проходят с 1994 го- 
да, и  за  это время Россия стала 
самой титулованной страной сре-
ди других участников. В  прошлом 

сезоне Гран-при российские гим-
настки показали высший уровень 
мастерства, завоевав семь возмож-
ных золотых медалей, три из  них 
принадлежат Дине Авериной.

В новом сезоне 2021 года при-
няли участие спортсменки более 
чем из  30  стран мира, чтобы уди-
вить соперников гибкостью, по-
казать свое мастерство и красоту. 
Юниорки и  сениорки будут сорев-
новаться в многоборье, групповых 
и  индивидуальных программах. 
Наши студентки упорно готовились 
к  соревнованиям и  приготовили 
новые программы в  упражнениях 
с обручем, мячом и булавами.

Гран-при по  художественной 
гимнастике — одно из самых ярких 
событий, к  которому спортсменки 
оттачивают свои навыки, выклады-
ваются по максимуму, чтобы удивить 
своим мастерством. Совсем скоро 
мы сможем увидеть эффектные вы-
ступления наших гимнасток.

Фото:  Пресс-служба НГУ 
им. П. Ф. Лесгафта, Санкт-Петербург

гимнастика

С 19 по 21 февраля в столице прошел 
ежегодный турнир Гран-при по художественной 
гимнастике, долгожданное событие  
для всех поклонников в данном виде спорта. 
Сильнейшими спортсменками вновь признаны 
сестры Аверины.

НОВЫЙ СЕЗОН —  
НОВЫЕ ВЕРШИНЫ



8 № 02 (26) • февраль  2021 года

Кирилл СОЛУЯНОВ

С 8 февраля на кортах «Мель-
бурн-парк» велись ожесточенные 
поединки между спортсменами 
со всего мира.

НОВАК ДЖОКОВИЧ
Свой турнир «первая ракетка 

мира» начал с  уверенной победы 
над французом Жереми Шар-
ди. Матч закончился со  счетом 
6:3 6:1 6:2. Но уже следующая игра 
стала для Новака проблемной. 
Сербу противостоял молодой аме-
риканский талант Фрэнсис Тья-
фу. Теннисисты провели на  корте 
свыше трех с  половиной часов, 
особенно трудными для спортсме-
нов выдались второй и третий сет, 
но победителем данной пары стал 
Джокович, серб «закрыл» аме-
риканского теннисиста со  счетом 
6:3 6:7 7:6 6:3.

Матч 1/16  финала стал для 
сербского теннисиста настоящим 
«испытанием». В  этот раз сопер-
ником Новака стал 27-й сеяный 
турнира Тейлор Фриц. До  треть-
его сета матч для Джоковича 
проходил достаточно спокойно. 
Но  к  началу третьей партии серб-
ский спортсмен почувствовал 
боли в  области живота. Последу-
ющие два сета сложились 
для него неудачно, 
он проиграл их 
со счетом 3:6 4:6. 
Однако в  по-
следней партии 
Новак вновь 

продемонстрировал волевые ка-
чества и уверенно переиграл аме-
риканца со сч6  том 6:2. Итоговый 
счет матча 7:6 6:4 3:6 4:6 6:2.

Несмотря на  все проблемы 
в  последнем матче и  ухудшение 
физического состояния, Новак 
до  сих пор остается главным фа-
воритом «Australian Open», ведь он 
побеждал здесь уже восемь раз.

РАФАЭЛЬ НАДАЛЬ
Испанский теннисист перед 

«Australian Open» отказался 
от  выступления за  сборную 
в «ATP Cup» из-за болей в спине. 

Однако 20-кратный победитель 
турниров «Большого шлема» очень 
уверенно идет по турнирной сетке 
и  пока что не  оставляет никаких 
шансов своим оппонентам. В  пер-
вом круге испанец переиграл 
серба Ласло Джере со  счетом 
6:3 6:4 6:1.

Следующий матч для «вто-
рой ракетки мира» выдался 
таким  же легким, он обыграл 
американца Майкла Ммо в  трех 
партиях (6:1 6:4 6:2). Последний  же 
матч Рафы особо не  отличался 
от  предыдущих. Надаль спокойно 
прошел своего соперника. Кэме-
рон Норри не смог ничего противо-
поставить испанской легенде. Матч 
закончился со счетом 7:5 6:2 7:5.

Таким образом, испанский 
теннисист не отдал ни одного сета, 
что говорит о  его отличной фор-
ме и делает его одним из главных 
претендентов на трофей.

ДОМИНИК ТИМ
Австриец является одним 

из  лучших молодых теннисистов, 
готовых прийти на  смену Джоко-
вичу, Надалю и Федереру и занять 
первую строчку в рейтинге. Доми-
ник еще на «US Open 2020» пока-
зал, как он может переворачивать 
сложные для себя матчи, и  даже 

теннис

Стартовал 
первый крупный 
турнир по теннису 
в нынешнем году, 
в котором участвуют 
ведущие игроки 
планеты.

ПЕРВЫЙ «ШЛЕМ» ГОДА.
ДЖОКОВИЧ — ВНОВЬ ПОБЕДИТЕЛЬ 
«AUSTRALIAN OPEN»
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ИТОГИ ТУРНИРА
После двух недель захватывающих игр осталось только двое сильней-
ших. 
Новак Джокович сыграл в финале против надежды российского тенниса 
Даниила Медведева. Несмотря на большие ожидания на этот матч, 
борьбы не получилось, а серб вновь продемонстрировал, почему его 
по праву считают «королем Австралии». Первая ракетка мира обыграл 
россиянина со счетом 7:5 6:2 6:2 и поднял над головой кубок «Australian 
Open» в девятый раз. В копилке Новака уже 18 побед на ТБШ и он вплот-
ную приблизился к Надалю и Федереру, у которых их по 20.

Наша сборная сейчас 
сильна, как никогда раньше, 
это доказывает победа в  тур-
нире ATP Cup, где парни были 
на  голову сильнее всех своих 
соперников.

Конечно, главными претен-
дентами на победу в российской 
команде являлись Андрей Ру-
блёв и  Даниил Медведев. Ребя-
та демонстрируют потрясающий 
теннис и  доказывают, что они 
сейчас там, где и  должны быть, 
в  1/8  турнира. Медведев уве-
ренно шел по сетке, но испытал 
определенные проблемы в  мат-
че с Филипом Краиновичем. По-
сле победных двух сетов у  рос-
сиянина как будто перестало всё 
получаться, и он отдал 3 и 4 сет, 
однако уничтожил оппонента 
в пятом со счетом 6:0. Итоговый 
счет матча 6:3 6:3 4:6 3:6 6:0.

Рублёв  же пока не  испытал 
особых проблем и уверенно про-
шел в 1/8.

Сенсацией  же стало высту-
пление Аслана Карацева, ко-
торый с  легкостью переиграл 
«восьмую ракетку мира» арген-

тинца Диего Шварцмана 

6:3 6:3 6:3. Важно отметить, что 
Карацев явно прыгнул выше 
своей головы, ведь до  этого 
Аслан особо ничего не  выигры-
вал и  не  был основным тенни-
систом даже для сборной России, 
но сейчас он проводит отличный 
турнир и показывает яркую игру.

Хотя наши парни не являют-
ся главными фаворитами турни-
ра, своей игрой они доказывают 
обратное.

Фото: sports.ru

неудачно начавшийся финал того 
турнира против Александра Зве-
рева Тим смог выиграть и поднять 
трофей над головой.

«Australian Open» Тим начал 
с  победы над Михаилом Кукуш-
киным. «Третья ракетка мира» 
обыграл представителя Казахста-
на со  счетом 7:6 6:2 6:3. В  1/32  ав-
стриец также не испытал проблем 
и превзошел немца Доминика Кёп-
фера со счетом 6:4 6:0 6:2.

Матч 1/16  финала про-
тив «хозяина» кортов Ника 
Кирьоса является одним из самых 
эффектных на турнире. Эту встре-
чу можно считать показателем 
бойцовских качеств и  силы духа 
спортсменов. После первых двух 
сетов счет был в пользу австралий-
ца 6:4 6:4, но Доминик в очередной 
раз показал умение контролиро-
вать себя и бороться до конца. Со-
бравшись, австрийский спортсмен 
обыграл в  оставшихся трех пар-

тиях Кирьоса и  одержал волевую 
победу со счетом 4:6 4:6 6:3 6:4 6:4.

Доминик имеет хорошие шан-
сы на победу в турнире, и его фи-
зическая форма может сыграть 
определяющую роль в следующих 
матчах.

АЛЕКСАНДР ЗВЕРЕВ  
И СТЕФАНОС ЦИЦИПАС

Оба теннисиста имели пробле-
мы на  начальном этапе турнира, 
в  частности у  Саши был непро-
стой матч в  первом круге против 
Маркоса Гирона, в котором немец 
всё же одержал победу со счетом 
6:7 7:6 6:3 6:2. В  то  же время гре-

ку тоже пришлось несладко. Его 
матч против Танаси Коккинакиса 
выдался очень мучительным для 
обоих теннисистов, но  Стефанос 
вышел победителем и  переиграл 
австралийца с  итоговым счетом 
6:7 6:4 6:1 6:7 6:4.

В целом оба теннисиста по-
казывают отличную игру и  имеют 
неплохие шансы на  победу в  тур-
нире.

РОССИЙСКИЕ 
ТЕННИСИСТЫ 
НА «AUSTRALIAN OPEN»
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В Металлострое завершился 
первый муниципальный турнир 
по хоккею. За золото боролись 
пять команд.

Вячеслав РУНТОВ

Хоккейный турнир на  призы муниципаль-
ного образования состоялся в  Металлострое 
впервые (до  этого несколько раз проходил 
в Колпино и Понтонном). Он стартовал 8 января 
в парке «Зима-лето». Теперь настоящая зимняя 
классика будет радовать жителей поселка еже-
годно.

Турнир проходил среди любительских ко-
манд Колпинского района. За  титул чемпиона 
сражались пять команд: «Переезд», ХК «Завод-
чане», ХК «Спортразряд», СКА « ХК Дроздецко-
го» и ХК «Вечерний Металлострой».

Открыла турнир команда хозяев «Вечерний 
Металлострой», чьим соперником стал коллек-
тив под названием «Переезд». Игра вышла 
зрелищной и  боевой. Ждать первой шайбы 
долго не  пришлось, уже на  второй минуте но-
минальные гости распечатали ворота металло-
строевцев. В ходе интенсивной борьбы победу 
одержали подопечные Андрея Казака. Как итог 
3:5 на табло, Понтонный оказался сильнее.

ПОСЛЕДНЕЕ МЕСТО В ТАБЛИЦЕ
На протяжении всего турнира команда по-

казывала хороший темп, пыталась навязать 
противникам свою игру, но тщетно. В результа-
те «ВМ» не удалось хотя бы раз одолеть сопер-
ника, тем самым, с 0 очками, расположившись 
в самом низу турнирной таблицы. Но это только 
начало. Ребята настроены серьезно и  готовы 
дать бой в следующий раз.

ОТЕЦ И СЫН В ОДНОЙ КОМАНДЕ
Удалось пообщаться с  игроками местной 

команды — это семья Деомидовых. Здесь игра-
ют отец Виктор с сыном Валерием. Деомидовы 
переехали в  Петербург из  Мурманска 10  лет 
назад. И  отец, и  сын встали на  лед в  раннем 
возрасте: каждый из  них с  детства знает, как 
держать клюшку в  руках. Валерий Викторович 
отметил, что районные турниры прогрессируют, 
а команд становится больше. В подтверждение 
своего настроя игроки поделились тем, что ско-
ро на  площадке в  Металлострое будет залит 
новый лед, а самое интересное то, что в нашем 
поселке собираются создать новую хоккейную 
команду. Но попасть туда будет непросто, ведь 
формировать клуб планируется по отбору игро-
ков, которые должны будут показать свой класс 
и мастерство.

Самый возрастной игрок турнира Александр 
Анатольевич Всеволодов — хоккеист 1960 года 
рождения. Он  же и  главный связующий игрок 
команды из Металлостроя. Удивительный факт: 
Александр Всеволодов встал на  коньки лишь 
в  56-летнем возрасте и  уже за  такой неболь-
шой период показывает неплохие результаты 
в этом виде спорта. Определенно этот человек 
заслуживает уважения. Александр Анатольевич 
посетовал, что очень сложно собрать моло-
дежь. Он призывает всех желающих присоеди-
ниться и помочь своей команде.

МНЕНИЕ РЕФЕРИ
Нам довелось взять несколько слов у глав-

ного рефери турнира Ивана Гаврилова, который 
уже не  первый год является главным судьей 
всех соревнований по хоккею, проходящих в на-
шем районе. Арбитр Гаврилов отметил разви-
вающийся уровень игры, сказав, что с  каждым 
годом собираются более мастеровитые ребята. 

зимние игры

«ТРУС НЕ ИГРАЕТ 
В ХОККЕЙ…»
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Судья подчеркнул быстрый и  динамичный хок-
кей в исполнении участников. Прогнозируя ито-
ги турнира, он не смог определить победителя, 
поскольку лидер, который обычно становится 
чемпионом, уже допустил осечку, поэтому кто 
выиграет — для него было большим вопросом.

ЗОЛОТО «ЗАВОДЧАН»
Триумфатором металлостроевского турни-

ра стали колпинские «Заводчане», хоть и  ра-
зошлись миром с  обладателями серебряных 
медалей  — командой «Переезд», сыграв в  оч-
ной встрече вничью 1:1. Исход турнира решил-
ся по  системе забитых и  пропущенных шайб, 
именно «Заводчане» были лучшими по  этим 
показателям. Бронзу завоевала команда СКА 
«ХК Дроздецкого». Армейцы уверенно обыгра-
ли «Спортразряд» и «ВМ», отдав очки лишь двум 
фаворитам, поделившим между собой первые 
два места в  таблице. Лучшие игроки турнира 
были определены в  нескольких номинациях: 
лучший игрок  — Эдуард Головко («Переезд»); 
лучший вратарь  — Анатолий Хабаров, пропу-
стивший за 4 игры всего лишь 6 шайб («Завод-
чане»); лучший бомбардир — Дмитрий Громов, 
забивший те же 6 шайб («Переезд»).

ГВОЗДЬ ТУРНИРА
Были организованы прямые трансляции. 

Каждый желающий мог зайти в группу «Вечер-
ний Металлострой» и  поддержать свою люби-
мую команду. Сюрпризом турнира стало зву-
ковое сопровождение во время эфира матчей. 
Главный организатор турнира Павел Рагозин 
пригласил комментатора «Студии 2V»– Романа 
Фёдорова, который, несомненно, придал со-
ревнованиям еще больший интерес и  тем са-
мым привлек новую аудиторию.

Фото автора

Александра ЕРЕМКИНА

Анатолий Елизаров — действующий игрок 
«Динамо Санкт-Петербург», выступающий 
в Высшей хоккейной лиге, а  также ранее со-
стоявший в команде сборной России в рамках 
Молодежного чемпионата мира в 2018 году.

В течение тренировки дети вниматель-
но следили за  каждым словом и  действием 
профессионального спортсмена и  старались 
повторять показанные им упражнения. Затем 
Анатолий Елизаров на равных поиграл с маль-
чишками в хоккей. Эмоции маленьких петер-
буржцев просто зашкаливали! Они пытались 

бороться с защитником, бежали за ним через 
все поле и отбирали шайбу, а когда он заби-
вал гол, молодежь ликовала!

После тренировки нам была предоставле-
на возможность задать несколько вопросов 
и узнать эмоции спортсмена:

— Это ваш первый опыт работы с деть-
ми? Скажите, было ли волнение?

— Нет, это был не  первый опыт работы 
с детьми. Волнения не было, потому что под-
готовился, знал, что делать и  как проводить 
тренировку.

— На что обратили внимание при по-
строении тренировочного процесса? Какие 
показывали упражнения?

— Тренировочный процесс выстраивал, 
исходя из возраста ребят и их возможностей. 
Они все способные, поэтому были как слож-
ные упражнения, так и  легкие. Упражнения 
были направлены как на  технику катания, 
на  владение клюшкой, так и  на  игровые мо-
менты.

— Расскажите, какие эмоции испытыва-
ли, когда играли с мальчишками на льду?

— Когда играли с  ребятами, конечно, ис-
пытывал только положительные эмоции! Это 
всегда приятно  — выйти и  показать ребятам 
что-то из  своего арсенала, продемонстриро-
вать какие-то навыки. Это всегда радость!

— Какое напутствие дадите «Заневско-
му молоту» и  в  целом подрастающему по-
колению?

— Самое главное — это трудиться, никог-
да не сдаваться и быть честным по отношению 
к самому себе. Работать, работать и еще раз 
работать!

Фото автора

хоккей

Молодой защитник, на чьем счету прослеживается более 
семисот игр за карьеру, по просьбе тренерского штаба уже 
знакомого вам, читателям, «Заневского молота» провел 
мастер-класс для ребят школьного возраста.

АНАТОЛИЙ 
ЕЛИЗАРОВ:
«ГЛАВНОЕ — 
НИКОГДА 
НЕ СДАВАТЬСЯ!»
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Федор ЛОДЖУН

БОРУССИЯ М. — МАНЧЕСТЕР СИТИ

Начнем с  того, что «Манчестеру» крупно 
повезло вообще оказаться в этом турнире, так 
как еще недавно клуб был отстранен от  евро-
кубков комитетом УЕФА. К счастью, для болель-
щиков эта история так ничем и не закончилась 
и теперь «Сити» в 1\8. Если смотреть с игровой 
точки зрения, то  «Сити» определенно фаворит 
встречи в  силу статуса, опыта и  подбора ис-
полнителей на  каждую позицию на  поле. Но, 
с  другой стороны, в  плей-офф всегда бывает 
«темная лошадка», и, на мой взгляд, в этом году 
это именно «Гладбах». Немецкая команда хоро-
шо показала себя в группе и вполне способна 
преподнести футбольному миру очередной 

сюрприз. Марко Розе полностью сохранил свой 
крепкий состав, никого не  потеряв на  транс-
ферном рынке, и  клуб под его руководством 
проводит свой пиковый сезон.

ЛАЦИО — БАВАРИЯ

В паре «Лацио» — «Бавария» перекос в сто-
рону фаворита просто колоссальный. «Лацио» 
ни по одному параметру не превосходит немец-
кий суперклуб. «Бавария» сейчас в прекрасной 
форме и  по  обыкновению лидирует в  Бундес-
лиге. На  данный момент невозможно предста-
вить такой сценарий, при котором «Бавария» бы 
не оказалась в следующей стадии Лиги чемпио-
нов. «Лацио» даже по меркам Серии А считает-
ся скромным клубом, с «короткой скамейкой» — 
случись что с  лидерами клуба, адекватной 

замены им просто нет, а в Лиге чемпионов это 
весьма значимый фактор. Подводя итоги пары, 
насколько  бы команда Индзаги ни  была сим-
патичной и привлекательной, но против «Бава-
рии» на  данный момент у  итальянцев шансов 
почти нет.

АТЛЕТИКО — ЧЕЛСИ

В этой паре борьба намечается действи-
тельно жаркой. Обе команды сейчас проходят 
период перестройки. В Мадриде Диего Симионе 
пытается привить своей команде атакующий 
футбол, что в  последние годы увидеть в  игре 
«Атлетико» было невозможно. Однако в важных 
матчах с  более серьезными соперниками «ма-
трасники», скорее всего, будут играть от оборо-
ны, стараясь подкараулить ошибки столь неуве-

ренной команды, как «Челси». В Лондоне летом 
произошла серьезная смена состава, а  недав-
но и  тренера. Фрэнк Лэмпард никак не  смог 
адекватно заиграть дорогостоящих новичков 
и  добиться поставленных результатов, так что 
на его место пришел немецкий специалист То-
мас Тухель. Что-то конкретное уже сейчас о его 
успехах сказать сложно, ведь прошло мало 
времени, но  1\8  будет для него действительно 
проверкой. Подводя итоги, скажу лишь, что ко-
манда Симеоне выглядит сейчас более цельно 
и  организованно, опыт и  старый проверенный 
«автобус» должны дать результат в противосто-
янии с лондонской молодежью, еще не подко-
ванной серьезными матчами.

футбол

1/8 ЛИГИ ЧЕМПИОНОВ: 
ПАРЫ И ШАНСЫ КОМАНД
СТАЛИ ИЗВЕСТНЫ УЧАСТНИКИ ПЛЕЙ-ОФФ ЛИГИ ЧЕМПИОНОВ

|  ОПЫТ И СТАРЫЙ ПРОВЕРЕННЫЙ 
«АВТОБУС» ДОЛЖНЫ ДАТЬ  
РЕЗУЛЬТАТ
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РБ ЛЕЙПЦИГ — ЛИВЕРПУЛЬ

Только глядя на  вывеску, понимаешь, 
что футбол в  этой паре будет невероятно на-
сыщенным и  зрелищным. Говорить тут стоит 
в  большей степени про РБ, так как «Ливер-
пуль» вряд ли что-то будет выдумывать и про-
сто сделает то, что умеет лучше всего. Проход 
«Лейпцига» дальше по турнирной сетке зависит 
в основном от того, сможет ли Нагельсман под-
строиться под футбол, который выстроил в «Ли-
верпуле» Клопп. Сильные и  слабые стороны 
немцев были хорошо видны в  матчах группо-
вого этапа. Непредсказуемая тактика, по  сути, 
без чистого нападающего, может запутать 
любого соперника, включая «Ливерпуль». Од-
нако звездного состава Нагельсман в отличие 
от Клоппа не имеет, и это может решить судьбу 
данной пары.

ПОРТУ — ЮВЕНТУС

Об этой паре разговор должен быть самый 
короткий, ведь для «Ювентуса» не пройти «Пор-
ту» в 1\8 это нужно действительно постараться. 
«Старая сеньора» сейчас в  отличной форме 
и полностью освоила новую модель игры, кото-
рую принес с собой в команду Андреа Пирло.

Некоторые футболисты сейчас на пике сво-
ей формы, а Роналду — это Роналду, одно его 
присутствие на  поле может нарушить любой 
преждевременный прогноз на  матч. Так что 

в  этой паре интриги, скорее всего, не  будет, 
однако если «Порту» все-таки даст бой, то  это 
будет действительно сенсация.

БАРСЕЛОНА — ПСЖ

Пожалуй, одна из  самых ожидаемых игр 
в  1\8  Лиги чемпионов. «Барса» выпала во  вто-
рую корзину, проиграв в последнем мачте груп-
пы «Ювентусу» и попала на «ПСЖ». Сказать, что 
«каталонцам» повезло не сказать ничего, ведь 
«ПСЖ» со  всеми своими проблемами на  поле 
и  за  его пределами не  выглядит таким  уж 
и непроходимым соперником для «Барселоны», 
в  отличие от  «Сити», «Баварии» или «Ливерпу-
ля», которые могли попасться в плей-офф. Да, 
«ПСЖ» по-прежнему считается фаворитом из-
за более серьезных проблем в  «Барселоне», 
однако игра, которую потихоньку выстраивает 
Куман в клубе, может дать результат, особенно 
против такого непостоянного «Парижа». Соста-
вы команд по количеству исполнителей практи-
чески равны, а значит, дело остается за трене-
рами, их тактикой и мотивацией игроков.

СЕВИЛЬЯ — БОРУССИЯ Д.

В первую очередь, хочется поздравить «Се-
вилью» с  ее жребием, ведь вытащить из  пер-
вой корзины «Дортмунд»  — это уже половина 
победы. Вторая половина победы заключает-
ся в  том, чтобы остановить Эрлинга Холанда. 

Молодой супербомбардир забил уже 14  мячей 
в  14  матчах и  пока не  собирается останавли-
ваться. «Севилья» мешать играть другим умеет 
и, скорее всего, у  Лопетеги получится остано-
вить звездное нападение «Боруссии». Что-то 
конкретное сказать про «Дортмунд» крайне 
сложно, команда осталась без тренера и пока-
зывает непостоянный футбол, то  выигрывая 
на классе «Лейпциг», то с трудом вырывая по-
беду у  «Падерборна». В  данной паре никого 
нельзя назвать фаворитом встречи заранее, 
но футбол обещает быть зрелищным.

АТАЛАНТА — РЕАЛ МАДРИД

Еще один невероятно интересный матч, 
в котором нельзя что-то утверждать наверняка. 
С  одной стороны, недавний конфликт в  «Ата-
ланте» между тренером и лидерами клуба, по-
сле которого Гомес покинул команду, а Иличич 
стал заметно реже появляться в составе. Гаспе-
рини смог остаться в клубе и это действительно 
хорошо, ведь нынешняя «Аталанта» — это толь-
ко заслуга тренера и никого больше, но такие 
глобальные изменения прямо в середине сезо-
на точно не пойдут команде на пользу. С другой 
стороны, «Реал», который уже потерял шансы 
на победу в трех турнирах, и для него последняя 
возможность ухватить трофей в этом сезоне — 
Лига чемпионов. Флорентино Перес крайне 
не  любит сезон без трофеев и  уже поставил 
Зидану условие его дальнейшего нахождения 
в королевском клубе — победа в Лиге чемпи-
онов. Такой ультиматум должен подтолкнуть 
тренера и игроков выложиться по полной, ведь 
вылет в 1\8 от «Аталанты» для «Реала» будет оз-
начать, помимо провального сезона, огромные 
изменения в клубе и тренерском штабе, от ко-
торых «Реал», возможно, не скоро оправится.

Фото: unisportstore.com, shutterstock.com
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Тамирлан НОСТУЕВ

ИГРУШКИ ПЕРЕСА
Испанский гранд на  протяже-

нии последних лет проводил свой 
финансовый менеджмент на очень 
низком уровне. Мадридский клуб 
по вине Флорентино Переса и Зи-
недина Зидана бездарно тратил 
деньги на  трансферы, а  теперь 
у мадридцев нет средств на усиле-
ние состава из-за кризиса, связан-
ного с пандемией коронавируса.

Мадридский клуб завершил 
прошлый сезон уверенной по-
бедой в  испанском чемпионате, 
но  вылетел из  Лиги чемпионов, 

проиграв «Манчестер Сити» 
в  1/8  стадии плей-офф. Казалось 
бы, что после такого «фиаско» 
команда Зидана должна была 
сфокусироваться на  новых при-
обретениях и  усилениях состава, 
но этого не произошло по многим 
причинам. Понятно, что предска-
зать пандемию, которая огром-
ным образом повлияла на  бюд-
жет команды, было невозможно. 
Но  не  только вирус испортил ма-
териальное состояние команды. 
Одной из главных причин нехватки 

денег у  команды стали бессмыс-
ленные покупки сезонами ранее. 
Всем известно о  таком явлении, 
как «игрушка Переса». Президент 
команды уже не раз делал необду-
манные покупки игроков, которые 
совсем не были нужны клубу, глав-
ный тренер Зинедин Зидан в свою 
очередь никак этому не  проти-
востоял. Благодаря «нулевому» 

уровню ведения трансферного 
менеджмента у команды нет денег 
даже на зарплаты своим игрокам. 
Все чаще Перес просит игроков 
снизить их заработную плату, 
а  игроки в  свою очередь недо-
вольны. Ярким примером может 
послужить шумиха вокруг капитана 
Серхио Рамоса. Постоянный капи-
тан уже ищет себе команду и  от-
казался от нескольких контрактов 
по  причине низкой зарплаты. Так 
какие же сделки привели команду 
в такое состояние?

50 МИЛЛИОНОВ ЗА МОЛОДОСТЬ
Первым неудачным трансфе-

ром можно назвать покупку моло-
дого защитника Эдера Милитао. 
Он показал неплохой сезон в  сво-
ей команде, а  Перес, увидев это, 
решает купить игрока, который 
просто не  готов к  уровню «сли-
вочных». Руководство Мадрида 
покупает Милитао за  50  млн 
евро, что, естественно, явля-
ется огромной переплатой 
за  игрока, который только 
начал раскрываться в  своей 
команде и показывать непло-
хой футбол. Данный трансфер 
можно считать первым прова-
лом команды.

АЗАР НЕ ОПРАВДАЛ ОЖИДАНИЙ
Второй и очень большой ошиб-

кой можно считать покупку глав-
ного «забивалы» Челси, а  именно 
Эдена Азара. До сих пор неизвест-
но, за какую же сумму был куплен 
этот футболист, но  уже понятно, 
что сумма эта была потрачена зря. 
Игрок, который покупался с целью 
заменить «легендарного» Кришти-
ану, не только не справился с этой 

задачей на поле, но и не смог при-
вести себя в хорошую физическую 
форму перед началом сезона. 
Азар из-за своего непрофессио-
нального подхода к  делу провел 
в  лазарете больше времени, чем 
на  футбольном поле. Игрок часто 
ломается и  выпадает из  строя. 
При этом сам Азар смело говорит, 
что, если травмы продолжатся, он 
закончит карьеру по  истечении 
контракта с командой. Напоминаю, 
что сумма покупки игрока до  сих 
пор неизвестна, а примерные циф-
ры говорят нам, что на него было 
потрачено от  60  до  115  млн евро. 
Очередной «слив» 
денег в  пусто-
ту от руковод-
ства «Реала».

футбол

ОЧЕРЕДНОЕ УПУЩЕНИЕ 
ИЛИ «ЛЕТНЕЕ ЧУДО»
Предстоящее 
трансферное окно  
для «сливочных» 
может стать одним 
из самых важных 
за последние сезоны.
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ДВА ГОЛА ЗА 600 МИНУТ
Самым глупым и  несуразным 

решением, по  мнению и  фанатов, 
и  футбольных экспертов, ста-
ла покупка Йовича. Перес и  его 
«окружающие» решили заплатить 
«Айнтрахту» 60  млн евро за  фут-
болиста, который за  600  минут 
на  поле забил два гола. Регуляр-
ные нарушения карантина и  по-
стоянная шумиха вокруг молодого 
серба очень ударили по его имид-
жу, а еще больше — по финансам 
команды. Лука Йович  — самая 
большая ошибка руководства 
команды. Молодой футболист 
терялся на  поле, не  мог сделать 
банальных вещей и выглядел так, 
будто впервые играет не во дворе. 
Сам же игрок не скрывал своих на-
тянутых отношений с ко-
мандой и  ее руковод-
ством, что, естественно, 
повлияло на его игровое 
время и дальнейшее воз-
вращение в  «Айнтрахт». 
Очередные 60  млн евро 
потеряны.

ВРЕМЯ СВОБОДНЫХ 
АГЕНТОВ

Итого, команда Зидана 
теряет примерно 215  млн 
евро на  трех футболистах. 
Эти покупки были самыми 
крупными ошибками коман-
ды за  последние сезоны, 
но  нельзя забывать о  еще 
нескольких упущенных 
шансах, точнее об  истории 
с  Хамесом, который ушел 
в  «Эвертон», а  Мадриский 
клуб получил «ничего» за его 
трансфер.

Аренда Бэйла, Йовича и  Эде-
гора принесла команде 4–5  млн 
евро. Смешная сумма, учитывая, 
что за  Йовича была выплачено 
60 млн евро. Сюда же можно отне-
сти и ошибку с Рейнером, молодым 
бразильским защитником, кото-
рый обещал сделать все, чтобы 
закрепиться с  в  основе команды, 
а сейчас в аренде в немецкой «Бо-
руссии Дортмунд».

Таким образом, в  нынешней 
ситуации виновато руководство 
«Мадрида», точнее Перес с  его 

«фантастическим» подходом к  по-
купкам игроков и, естественно, 
Зидан, который лишь разводит 
руками и ничего не может сказать. 
«Слитые» деньги команде предсто-
ит отрабатывать еще очень долго, 
а как это делать, когда их нет даже 
на зарплаты играющим в команде 
на  данный момент футболистам? 
Сейчас у  «Мадрида» огромные 
проблемы со  многими позициями 
на поле. Всем ясно, что отпускать 
ключевого защитника нельзя, 
но Перес по-прежнему уговарива-
ет капитана на  уменьшение зар-
платы, а  тот в  свою очередь от-
казывается. Клубу явно нужно 
усилить кучу позиций (от ЦЗ до на-
падения), однако бюджет команды 
п р а к -

тически пустой, а  слухи про 
Холланда и  Мбаппе теперь 
вызывают лишь ухмылку. 
Реконструкция «Бернабеу», 
которая обойдется в  пол-
миллиарда евро, завершит-
ся лишь к  2022  году. То  есть 
даже при ослаблении ограниче-
ний «Реал» в  этом сезоне не  смо-
жет адекватно заработать на мат-
чах. Но самое глупое, что у Переса 
уже нет активов на продажу: звез-
ды постарели, а  избавляться 
от  молодых невыгодно, ведь 

клуб уйдет в  огромный минус. 
Поэтому болельщикам «бланкос» 
придется смириться с тем, что вре-
мена жирных трансферов закончи-
лись — наступает эпоха свободных 
агентов.

ЛЕТНЕЕ ТРАНСФЕРНОЕ ОКНО
Что касается летнего транс-

ферного окна, то команда нацеле-
на приобрести у «Баварии» защит-
ника Алабу, который нужен, чтобы 
закрыть огромные зоны в защите.

28-летний австрийский за-
щитник «Баварии» Давид Алаба 
согласовал последние детали 
своего перехода в  мадридский 
«Реал» следующим летом на  пра-
вах свободного агента. Об  этом 

сообщает испанское 
издание Marca. Зар-
плата игрока составит 
11 млн евро, контракт 
вступит в  силу этим 
летом. Также сооб-
щается, что футбо-
лист уже прошел 
медницкий осмотр 
в  присутствии клуб-
ного врача «Реала».

Мбаппе  — меч-
та Зидана, главный 
тренер «сливоч-
ных» уже на протя-
жении многих лет 
пытается заполу-
чить французскую 

звезду. Примерно раз в 2–3 неде-
ли СМИ пестрят заголовками о но-
вых условиях покупки футболиста.

As сообщает, что француз го-
тов заключить новое соглашение 
только при условии, что в  нем 
будет пункт об  уходе в  мадрид-
ский «Реал» или другой топ-клуб 
за  определенную сумму. Стороны 
уже обсуждали это условие во вре-
мя начала пандемии коронави-
руса. Мбаппе является главной 
целью команды на  предстоящий 
сезон, ранее сообщалось, что ко-
манда собирается приобрести мо-
лодого футболиста уже в это транс-
ферное окно. Однако проблемой 
для команды может стать состоя-
ние бюджета команды на  данный 
этап. «Реал Мадрид» не готов пла-
тить за игрока рекордные 250 млн 
евро. В  свою очередь «ПСЖ» 
не  хочет отпускать футболиста 
в  «Реал» и  предлагает ему новые 
контракты. Таким образом, можно 
понять, что у  «бланкос» большие 
проблемы с  приобретением но-
вых футболистов и  еще большие 
проблемы с продажей своих игро-
ков. У  команды «кризис», и  руко-
водству «Реала» нужно в  срочном 
времени решать данные вопросы. 
Понятно, что следующий сезон 
будет таким  же провальным если 
команда не усилит состав новыми 
игроками, которые будут готовы 
к уровню испанской лиги.

eu
ro

sp
or

t.c
om



16

Эрик ГАЛОЯН

Последний матч «Зенита» 
был сыгран 16  декабря 2020  года 
в чемпионате с величайшим «Спар-
таком», который наши парни хоро-
шенько «повозили», что и  говорят 
нам цифры на табло (3:1) — именно 
такая уверенная победа обрадо-
вала болельщиков сине-бело-го-
лубых над принципиальнейшим 
соперником, но давайте не об этом. 
Исход матча и  так был настолько 
предсказуем, как и поход детишек 
в первый класс.

Вернемся к  нашим любимым 
футболистам. 15  января они бла-
гополучно приземлились в солнеч-
ном Дубае, где по сей день прово-
дят тренировочные сборы. А  ведь 
даже не сказать, что ребятушки вы-
кладываются на  тренировках или 
без желания играют в контрольных 

поединках. Уже было проведено 
5  матчей, в  которых забито целых 
16  мячей и  пропущено, внимание, 
0  голов. Я хочу напомнить, что мы 
играли против грандов мирового 
футбола: латвийской «Риги» (4:0), 
узбекского «Пахтакора» (3:0), бе-
лорусского «Шахтера» (2:0), армян-
ского «Арарата» (4:0) и «Ноа» (3:0). 
Ладно, шутки шутками, но  Сергей 
Семак добротно ротирует состав, 
учитывая, что иногда приходилось 
играть два матча за  один день. 
После этих двусторонок можно по-

нять, насколько хорошо укомплек-
тована команда, ведь зенитовцы 
одинаково фантастически смотре-
лись и основной бандой, и дублиру-
ющей группой.

Также хочется напомнить, что 
к команде поздно присоединились 
Андрей Лунев и Артем Дзюба из-за 
уже всем надоевшего ковида. Фут-

болисты в отличном настроении во-
шли в  обойму и  готовы разрывать 
соперников.

Многое можно сказать о  кон-
дициях ребят, но пока рано делать 
выводы по  матчам на  сборах. Все 
точки над Ё расставят нам ближай-
шие официальные поединки.

12  февраля состоялся заклю-
чительный матч на  сборах против 
армянского «Пюника». После такой 
тяжелой схватки нашим парням 
предстояло встретиться с тульским 
«Арсеналом» в  рамках 1/8  фи-

нала Кубка России 20  февраля, 
в 17:00 — это рандеву стало первой 
официальной игрой в  2021  году, 
еще и при своих трибунах.

Хочется пожелать нашим ребя-
там успехов в  новом календарном 
году. Чтобы радовали фанатов 
хорошей игрой и  результатом. По-
меньше травм — побольше побед!
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футбол

Петербургский клуб отправился в Дубай 15 января 2021 года, чтобы начать 
тренировки для хорошего старта в предстоящих турнирах. Команда Сергея 
Семака явно не просиживает штаны. Все ребята выкладываются, чтобы 
с первых матчей радовать болельщиков своей игрой.

ПОДГОТОВКА «ЗЕНИТА» 
К ВОЗОБНОВЛЕНИЮ СЕЗОНА

|  ЖЕЛАЕМ «ЗЕНИТУ», ЧТОБЫ РАДОВАЛ ХОРОШЕЙ ИГРОЙ  
И ПОБЕДАМИ!
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